



Irrintzi Ski se presenta con 42 esquiadores para la temporada invernal

El equipo Irrintzi Ski de Pamplona ya está en marcha en esta temporada invernal 2013/2014. 42 esquiadores completan las diferentes plantillas del conjunto, pasando por el equipo de competición élite, el popular y la escuela de esquí. Cynthia Martínez, Daniel Martínez y Haritz Pascual son los entrenadores y coordinadores de un equipo que cumple su segunda temporada en el mundo del esquí de fondo.

Equipo de competición élite

Conformado por 13 esquiadores desde la categoría infantil a veteranos, se trata del grupo de deportistas de Irrintzi Ski que disputa las diferentes competiciones del calendario pirenaico. Además una vez al año tratan de participar en alguna prueba internacional como la Trajuriassenne o la Copa de Europa de Larga Distancia. Componen el equipo:

- . María Arreche
- . Ion Astigarraga
- . Mikel Flamarike
- . Gabriel Garín
- . Jesús Goñi
- . Cynthia Martínez
- . Daniel Martínez
- . Haritz Pascual

Infantiles:

- . Iker Fortés
- . Maider Garín
- . Iranzu Guelbenzu
- . Lander Martín
- . Hodei Quiros

Equipo Popular

Grandes deportistas populares que participan en las diferentes marchas que se celebran por todo el pirineo. Un grupo abierto, que disfruta del esquí más pausado pero no duda en picarse y darlo todo en las carreras populares. Actualmente forman parte de el una docena de esquiadores.

Escuela de esquí

La parte principal del proyecto de Irrintzi Ski, es la escuela. Un grupo de 19 txikis que aprenden a esquiar en grupo, con los amigos mediante juegos y actividades más recreativas. Son la cantera del equipo de competición y también del esquí de fondo. Futuros grandes esquiadores y también buenos compañeros.

Todo esto no sería posible si la ayuda de sponsor´s y colaboradores, a los que agradecemos el empuje que nos dan para seguir poniéndonos los esquís todos los fines de semana. Así, aplaudimos la ayuda de:

- . Peña Irrintzi
- . Construcciones Madergia. Principal sponsor de Irrintzi Ski.
- . Roncalia
- . Abodi
- . Global Serdis
- . Nordic Esport

Y como no, desde Irrintzi Ski, también agradecer el apoyo de padres, madres y familiares de los esquiadores que son indispensables para que este proyecto salga adelante.

Novedosa prueba de esquí de fondo-orientación

Irrintzi Ski, no es un equipo pasivo y no quiere parar quieto. Así, en nuestra segunda temporada de existencia, damos un paso adelante, organizando también nuestra primera prueba deportiva. No será una carrera al uso, sino algo muy original. El próximo 2 de marzo, Irrintzi Ski, con la colaboración de la sección de Orientación del Club Deportivo Navarra, va a organizar la primera prueba de esquí de fondo-orientación que se va a celebrar en la comunidad foral. Una prueba diferente, que conjugará la destreza y velocidad sobre los esquís, con la habilidad y saber a la hora de interpretar mapas. Una competición abierta a todos los niveles que esperamos se convierta en una jornada divertida en las pistas de Roncalia.



Para más información:

Web: www.irrintziski.com

Mail: ski@irrintzi.com

Teléfono: 659537235

Twitter: @irrintziski

Facebook: facebook.com/irrintzi.skitaldea